



Warum unsere Fahrschule günstiger ist

Manche mögen sich wundern, warum wir für unsere Fahrschule einen geringeren Preis aufrufen als unsere Mitbewerber.

Gründe für unsere günstigen Preise

Effizienz

Unsere moderne Fahrschule arbeitet sehr effizient. So können wir unsere Kosten recht niedrig halten. Wir profitieren von jahrelanger Erfahrung gepaart mit klugem Handeln und natürlich einer guten Kalkulierung. Wir nutzen moderne, vielfältige Lehrmethoden, Medien und aktuelle Technologien, um die Lernprozesse zu optimieren. So können wir auch auf die Wünsche gut eingehen, effizient bleiben und Zeit sparen.

Erfahrung

Unser Fahrlehrer profitiert nicht nur von einer über 18 Jahre langen Erfahrung, sondern auch von stetigen Weiterbildungen. So können wir dadurch den Lernprozess noch effektiver gestalten und wissen, wie man sich gut und sicher auf die Prüfungen vorbereitet, ohne dabei den Spaß beim Autofahren zu vergessen.

Größe & Kundenorientierung

Unsere Fahrschule ist groß genug, um von Skaleneffekten zu profitieren. Wir leben in einer modernen Welt, wo man viele Dinge Just in Time regeln kann. So haben wir die Kosten für Materialien, Versicherungen, Miete, Autos, Rücklagen und andere Ausgaben gerecht verteilt. Also haben wir unsere Preise dementsprechend "Ehrlich" gestaltet. Wir wollen, dass sich unsere Kunden wohlfühlen. Wir bieten individuelle gezielte Beratung an und Unterstützen, um den Lernprozess zu optimieren und unnötige Kosten zu vermeiden.

Unser Angebot

Insgesamt sind wir davon überzeugt, dass unsere Fahrschule qualitativ hochwertigen Unterricht zu einem angemessenen Preis anbieten kann. Wir möchten, dass man sich bei uns wohl fühlt, viel Spaß hat in der Ausbildung aber auch sicher und selbstbewusst am Straßenverkehr teilnimmt und dabei gleichzeitig Geld sparen kann.



Günstiger Preis

Durch unsere Effizienz und Größe können wir günstige Preise anbieten.



Hohe Qualität

Wir bieten qualitativ hochwertigen Unterricht durch unseren Fahrlehrer Jens Oleischeck.



Spaß & Sicherheit

Unsere Ausbildung macht Spaß und bereitet sicher auf den Straßenverkehr vor.



Eigenengagement ist der Schlüssel zum Erfolg

Es ist aber wichtig zu betonen, dass Fahrschüler ihr eigenes Engagement und ihre Motivation mitbringen müssen, um erfolgreich den Führerschein zu erlangen. Der Fahrlehrer kann nur Anleitung geben und den Lernprozess unterstützen, aber letztendlich hängt der Erfolg von der Eigeninitiative und dem Willen des Schülers ab.

1

Aktive Teilnahme

Es ist wichtig, dass der Schüler aktiv am Lernprozess teilnimmt, sich an die vereinbarten Termine hält, Aufgaben erledigt und sich ausreichend auf die Fahrstunden und Prüfungen vorbereitet.

2

Engagement

Nur so kann ein erfolgreiches Ergebnis erreicht werden. Wir empfehlen daher allen Fahrschülern, sich aktiv und engagiert am Lernprozess zu beteiligen und ihre Ziele klar vor Augen zu haben.